
第２２７号 ＜住みよい南知多を！＞ ＜日本共産党の活動を紹介します＞ ２０２１年９月

９月議会は、６月の選挙で決まっ

た新しい議員による初めての議会で

す。２期目を迎えた内田議員は、町

民の声を届け、希望ある町政をめざ

し、心新たにがんばる決意です。

今議会は令和２年度決算認定議案

の審議があり、町政を見直す議会で

す。初日の本会議で、一般会計決算

について１０項目、文教厚生委員会

で３６項目の質問をしました。

一般質問は、今回も３０分の制限

がありましたが、

①ワクチン接種とコロナ感染予防の

ために

②コロナ禍で滞納者へ適切な対応を

③指定避難所での要配慮者の支援を

について質問しました。その内容

をお知らせします。

内田議員は新たな感染に備え、町民の切実な声を届けました

引き続き、新型コロナから命とくらし守る町政を！

《答 厚生部長》保育所職員は９月６日現在９３人

中６９人、小中学校職員は８月２７日現在１６０人

中３８人が接種している。教職員には優先枠は考

えていないが、エッセンシャルワーカーとしてキャ

ンセル枠や余剰枠を積極的に活用していきたい。

《問》滞納整理機構に給与差押えをされた知多市の

方が自殺された。差押えに特化した滞納整理機構

に頼らず、心の通った納税相談のため、

生活支援・就労・納税 等の相談窓口

を作ることが必要ではないか。

《答 総務部長》町税の徴収は法令に基

づき、適切に対応していく。滞納者か

らの生活・就労支援の相談はよく話を

聞いて各課へ引き継ぎしている。数は少ないの

で、相談窓口をつくることは考えていない。

指定避難所での要配慮者の支援を

ワクチン接種とＰＣＲ検査の推進を コロナ禍で滞納者へ適切な対応を

《問》子どもたちへの感染防止に向け、保

育所・小中学校の職員のワクチン接種が

必要と思うが、２回完了した職員の人数

はどれだけか？

《問》町民の安心・安全の確保のために、希望する

町民が検査を受けられるように、町内にＰＣＲ検

査場所を設置できないか。

《答 厚生部長》町単独の検査場所の設置は考えて

いない。帰省・留学等で希望されるときは、民間

や県内の病院での検査を活用していただきたい。

９月議会に、町民から「愛知県に『安全・安心の医療・

介護・保険体制の実現で県民のいのちと健康を守るため

の意見書』の採択を求める請願」が出されました。

コロナ禍で、南知多町でも救急搬送がたらい回しにさ

れるという事態が起きています。医療費抑制が優先され、

公立病院の病床が削減され、保健所も減らされています。

国民の命と健康を守るために医療・介護・

公衆衛生等の拡充は喫緊の課題です。

内田議員が紹介議員として賛成討論をし

ましたが、残念ながら否決されました。

《答 総務部長》福祉避難所だけでなく一般避難所

でも使用するものとして、備蓄している。
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たもつ日記

《問》コロナ禍で生理用品の購入も大変な家

庭もある。「生理の貧困」対策として小中

学校にトイレットペーパーと同じように、

生理用品の常備が必要と考えるがどうか。

《答 学校教育部長》各学校の保健室に準備し、養

護教諭が対応している。このことを児童・生徒に

は十分に伝えていく。

《問》指定福祉避難所を一般避難所と分けて、受け

入れ要配慮対象者と家族の公示が必要である。具

体的にどのように準備しているか。

《答 総務部長》福祉避難所を指定し、受け入れ対

象者を公示するために、対象者を把握し、福祉避

難所ごとの対象者の調整、施設の整備なども求め

られる。まずは要配慮者の把握に努める。

《問》指定福祉避難所の大地の丘・あい寿の丘・す

いせんひろばに対して、段ボールベッドやパーテー

ション等の備蓄はしているか。

《問》指定避難所の相談窓口・運営

責任者に女性は配置しているか。

《答 総務部長》地域の自主防災会

等と連携し、女性の登用など多様

な立場の意見が反映されるよう努

めていく。


